



Kirchberg

■ Glückwünsche zum 100. Geburtstag von Lise Leonhardt

Lise Leonhardt feierte am 07. Juli 2021 ihren 100. Geburtstag zu Hause in Kirchberg, wo sie auch das Licht der Welt erblickte. Neben ihrer Familie gratulierten ihr viele Gäste zu diesem Ehrentag. Es wurde gesungen und musiziert.



Das ist ein besonderes und schönes Ereignis, das es angemessen zu feiern gilt. Nicht vielen Menschen ist solch ein langes Leben vergönnt und so sollte man dankbar für all die vielen erfüllten Lebensjahre sein.

„Es kommt nicht darauf an, dem Leben mehr Jahre zu geben, sondern den Jahren mehr Leben zu geben“. Das trifft auf Frau Leonhardt auf jeden Fall zu.

In jungen Jahren zog es Lise Leonhardt schon hinaus in die weite Welt. Im Herzen von Frankfurt begann sie eine Ausbildung zur Optikerin. Nach einer Zwischenstation in Wuppertal kehrte sie nach Frankfurt zurück und legte dort ihre Gesellenprüfung ab.

Gemeinsam mit ihrem späteren Ehemann, Rudolf Leonhardt, besuchte sie die Meisterschule in Koblenz. Erfolgreich erhielten dort beide ihren Meisterbrief. Lise als Optikerin und Rudolf als Uhrmacher. Viele Jahre führten sie gemeinsam und sehr erfolgreich ihr Geschäft in der Hauptstraße von Kirchberg.

Zusammen mit Sohn Ralf und Schwiegertochter Rosy verbringt die Jubilarin ihren Lebensabend, eingebettet in ein Blumenparadies und umsorgt von der Familie, im gemeinsamen Haushalt in Kirchberg.

Stadtbürgermeister Werner Wöllstein überbrachte Lise Leonhardt die herzlichsten Geburtstagsgrüße, verbunden mit dem Wunsch für Gesundheit und Wohlergehen, im Namen aller Bürgerinnen und Bürger der Stadt Kirchberg.

Werner Wöllstein, Stadtbürgermeister